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КПСС поставил перед тру
жениками сельского хозяйства 
большие задачи. Нашим жи
вотноводам требуется в бли
жайшие годы полностью удов
летворить потребности страно! 
е молоке, мясе и других про 
дуктах животноводства. Зада, 
чи эти трудные, но выполни
мые.

Понимая свои задачи, жи
вотноводы колхозов города 
обязались довести производ
ство молока до 117,4 центне
ра «а 100 гектаров сельскохо 
зяйстеенных уго
дий и мяса —  до 
26,8 процента.

Благор о д н у ю 
цель поставили 
перед собой ра. 
ботники животноводства под
собных хозяйств. Они бу
дут производить «а каждые 
сто гектаров угодий 181,6 цен
тнера молока и 47 центнеров 
мяса. Как же животноводы 
Первоуральска выполняют 
свои обязательства?

Крепко держат свое слово 
колхозные животноводы. Толь, 
ко за два месяца нынешнего 
года они увеличили надой мо
лока!, по сравнению с тем же 
периодом прошлого года, на 
118 килограммов от каждой 
коровы. Впереди идут работ
ники ферм колхоза имени Ки
рова. План первого квартала 
они выполнили на 124 про
цента. Этого добились за счет 
создания крепкой кормовой 
базы, хорошего ухода за жи
вотными. Свой вклад в общие 
успехи внесли и животноводы 
сельхозартели «Заветы Ильи
ча». В первом квартале ны
нешнего года они надоили 
молока на 113 центнеров 
больше плана.

Однако плохо выполняют 
свои обязательства животново
ды подсобных хозяйств. В ны. 
нешнем году, по сравнению с 
прошлым, они резко снизили 
производство молока. Так, на
пример, за два месяца надои 
молока на каждую корову ста
ли ниже прошлогодних на
88,5 килограмма. Произошло 
это потому, что в подсобных 
хозяйствах ослаблено внима
ние к созданию прочной кор
мовой базы.

Если колхозы успешно 
справляются с выполнением

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 28-й год издания
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плана по надою молока, то 
этого нельзя сказать о произ
водстве мяса. Так, к примеру, 
план первого квартала по го
сударственным закупкам кол
хозом «Заветы Ильича» вы
полнен на 93 процента!, а 
сельхозартелью имени Кирова 
— на 62 процента.

Еще хуже выполняют план 
производства мяса подсобные 
хозяйства. Не удивительно, что 
в этом году они сдали на ра. 
бочее снабжение мяса всего 
лишь шесть процентов к пла
ну. Неразворотливость руково
дителей хозяйств привела к 
тому, что в зимнее время жи
вотные были ограничены кор
мами.

Чтобы до конца выполнить 
свой долг и обязательства пе
ред страной, животноводам 
города необходимо много по
трудиться. Особенно следует 
крепко подтянуться животно
водам подсобных хозяйств. 
Мы не можем допускать даль, 
ше такого явления, чтобы они 
тянули наш город назад. Не
обходимо изыскать все воз
можности и резервы, чтобы 
выправить дело с кормами, 
улучшить уход и содержание 
стада, развернуть между ра
ботниками ферм боевое и го. 
рячее соревнование за высо
кие надои молока и упитан
ность животных.

Только настойчивая работа 
всех работников животновод
ческих ферм позволит выве
сти наши колхозы и хозяйства 
в ряды передовиков по про
изводству молока и мяса.

НА ПОЛЯХ НАШЕЙ РОДИНЫ
АЛМ А-АТА. Полтора м ил

лиарда пудов зерна обязались 
собрать в первом году сем илет
ки колхозы и  совхозы К азах 
стана. И, хотя доля южной ч а
сти республики в производстве 
зерна незначительна, развер 
нувш аяся здесь весенняя по
севная отличается высокими 
темпами работ, строгим соблю 
дением агротехники. З а  5 — 7 
дней заверш ен сев ранних зер 
новы х во многих районах Ю ж . 
Ho-Казахстанской области и 
некоторых районах К зы л-О р. 
динской области. Заверш аю т 
подготовку к  севу основные 
зерновы е районы северо-вос
точной целинной части респуб
лики. Полеводы южных райо
нов занимают уж е исходные 
рубежи перед севом хлопчат
ника и кукурузы . В Д ж ам буль.

ской области начался сев с а 
харной свеклы. Н ачались вы 
борочные полевые работы в 
Алма-Атинской, Т алды .К урган . 
ской областях.

БА К У . После долгих холод
ны х и  дождливых дней в А зер
байдж ан приш ла весна. Н ача
лись весенние посадки садов и 
виноградников. В колхозах и 
совхозах идет сев кукурузы , 
заканчиваю т приготовления к 
севу хлопководы.

ТУЛА. В ю жных и цент
ральны х районах области ве
дется .уход з а  озимой рожью и 
пшеницей. Х озяйства создали 
большие запасы  различных 
удобрений и нам ечаю т их вн е
сти н а  площ ади, значительно 
превышающей прошлогоднюю.

(ТАСС).

РА С Ш И РЯЮ ТС Я 
О РО Ш АЕМ Ы Е ЗЕМ ЛИ  

У Л А Н - У Д Э .  5 апреля. 
(ТАСС). Колхозы и совхозы 
Бурятской АССР вкладывают 
большие средства на орошение 
земель, площадь которых с каж
дым годом расширяется. В теку
щем году им предстоит допол
нительно обводнить более 30 
тысяч гектаров пашен и лугов. 
В течение весны и лета должно 
вступить в строй И новых ир
ригационных сооружений, про
бурено более 500 колодцев, 
установлено 150 механических 
насосных станций,

Труженики села готовятся к 
весенним поливам, В сельхозар
тели имени Ленина Курумкан- 
ского района на задержание та
лых вод вышли сотни людей. 
Активное участие в этом деле 
принимают школьники.

НАВСТРЕЧУ ПЕРВ0МАЮ

Славные дела

Сталинская область. Семилет- 
ним планом предусмотрено ус
коренное развитие черной ме
таллургии. В выполнении этой 
задачи участвуют и металлурги 
Макеевского завода имени К и 
рова. З а  семилетие производст
во чугуна на действующих аг
регатах предприятия увеличится 
на 15,7 процента, стали — на 7 
процентов и проката — на 28 
процентов.

Н а снимке: передовой стале
вар мартеновской печи № 4
Игорь ПАСТУХОВ ежемесячно 
дает дополнительно к заданию 
сотни тонн металла. Мастер 
скоростного сталеварения без 
стрыва от производства закон
чил вечернюю школу рабочей 
молодежи и сейчас учится на 
третьем курсе металлургическо
го факультета вечернего инду
стриального института.

Фото С. Генделъмана.

передовой бригады
Жилстроя Перво

ЦЕННАЯ КУЛЬТУРА
На днях Билимбаевское жи

вотноводческое товарищество по
лучило партию зерна кукурузы 
в початках. Некоторым членам 
общества никогда не приходилось 
заниматься кукурузой, поэтому 
сейчас встретились с трудностя
ми. Необходимо иметь хотя бы 
некоторое представление об этой 
ценной культуре.

По кормовой ценности зерно 
кукурузы превосходит зерно ов
са и ячменя. Один килограмм 
зерна кукурузы приравнивается 
к 1,34 кормовой единицы, а ки
лограмм зерна в початках в фа
зе молочно - восковой спелости—
1,2 кормовой единицы.

Зерно кукурузы является пер
воклассным концентрированным 
кормом для животных всех ви
дов и возрастов, в особенности 
для откорма свиней. Использует
ся кукуруза для корма птице.

Практика показала, что на кор
мовых дробилках можно размалы
вать необмолоченные початки —  
зерно и стержень вместе. В об
щем весе необмолоченного почат
ка вес стержня составляет 20 
процентов. Следовательно, при 
таком способе использования по
чатков увеличивается количество 
кормов, да и корм сохраняет 
высокую питательность.

И. ХАРЧЕНКО

И З В Е Щ Е Н И Е  
9 апреля, в 10 часов утра, в 

клубе Строителей горком 
КП С С  проводит однодневный 
городской семинар пропаганди. 
с тов всех форм партийной и 
комсомольской политсети.

На участке 
уральского стройуправления 
бригада монтажников под руко
водством коммуниста тов. В. В. 
Политикова борется за звание 
бригады коммунистического труда.

нормы выработки. За январь нор- 
, мы выполнены, на 242 процента, 

за февраль — на 243 и за март 
— на 160 процентов.

Многие рабочие учатся на кур
сах повышения квалификации,

Бригада взяла па себя следующие шестеро будут повышать обще-
обязательства: ежемесячно вы
полнять нормы не ниже 140 про
центов; не иметь аморальных по
ступков ни на производстве, ни 
в быту; повышать общеобразова
тельный, культурный уровень я 
производственную квалификацию.

Дружная работа бригады обе
спечила успешное строительство 
новых жилых домов и 'высокие

образовательный уровень в шко
лах рабочей молодежи и три че
ловека будут учиться в строи
тельном техникуме.

В предмайском соревнования 
бригада решила закончить мон
таж дома Л» 4 (18 квартал) и
смонтировать два этажа дома 
As 9 (второй квартал).

А. ВАХАРЕВ

Наши обязательства
Воодушевленные исторически

ми решениями XXI съезда КПСС, 
работники завода КЖИ, подсчи
тав свои возможности и желая 
достойно встретить международ
ный праздник трудящихся 1-е 
Мая, берут на себя повышенные 
социалистические обязательства: 

Выполнить государственный 
план 27 апреля; производитель
ность труда повысить на полтора 
процента против плановой; до 28 
апреля изготовить и выдать ком
плектно продукцию на два круп

нопанельных дома,
В новом цехе немедленно при

ступить к освоению и изготовле
нию пустотного настила. Развер
нуть среди рабочих и инженер
но-технических работников заво
да борьбу за выявление внутрен
них резервов по наращиванию 
мощностей предприятия, направ
ленных на увеличение выпуска 
железобетонных изделий.

А. КУЗЬМЕНКО, 
зам, секретаря партбюро 

аааода.

В этом год!’ посевные-площа
ди подсобных хозяйств резко уве
личены. Например, кукурузы дол
жно быть посеяно 290 гектаров, 
•т. е. на 160 гектаров больше, чем 
в 1958 году. На 90 гектаров уве
личивается посев картофеля. Что
бы справиться с увеличенным 
объемом работ, нужна отличная 
подготовка к севу. А надо ска
зать, что здесь к посевной кам
пании готовятся с холодком.

Получение хорошего, полноцен
ного урожая зависит от качест
венного удобрения полей. А дела 
с вывозкой удобрений на поля 
далеко не благополучны. На ку
курузные поля нужно вывозить 
еще 1250 тонн удобрений, на 
картофельные —  более семи ты
сяч тонн. Из закупленной у Но
вотрубного завода торфокрошки 
не доставлено к месту 1200 тонн. 
Так что три четверти картофель-

У ПОРОГА ВЕСНЫ
ных полей ждут органических 
удобрений.

Нет на складах и полях под
собных хозяйств и органо-мине- 
ральных удобрений.

Весьма напряженное состоя
ние создалось на подсобных хо
зяйствах с семенным картофе
лем, которого не хватает более 
трехсот тонн. Осенью прошлого 
года ОРОу первоуральских пред
приятий удалось закупить солид
ное количество картофеля. Рачи
тельный хозяин постарался бы 
оставить и сохранить необходи
мое количество картофеля на се
мена. А здесь об этом важном де
ле и не побеспокоились.

В прошлом году при посадке и 
возделывании кукурузы часто 
нарушались элементарные прави

ла. Также не были созданы спе
циализированные звенья, за ко
торыми были бы закреплены уча
стки. Все это не позволило по- 
хозяйски использовать технику и 
осуществить все передовые агро
технические приемы. Сейчас ре
шили исправить прошлогодние 
ошибки и распрощаться с обез
личкой и неразберихой. На под
собных хозяйствах организовано 
семь звеньев.

Вызывает тревогу подготовка 
техники к весевне-посевным ра
ботам. В Первоуральском подсоб

ном хозяйстве, например, из 44 
гранторов отремонтировано толь
ко лишь 32, из тринадцати кар
тофелесажалок —  пять.

Какая-то неразбериха творит
ся в отчетах о выполненных ра
ботах. Так, по сведениям на 20 
марта органических удобрений 
вьвезено на поля 4419 тонн, а 
по отчету на 1 апреля оказалось 
только лишь 3885 тонн.

Руководителям и всем работни
кам подсобных хозяйств нужно 
учесть имеющиеся недостатки и 
немедленно принять меры к их 
устранению.

Д. ИЛЬИНСКИЙ

Не за горами жаркие дни сева. Много дел предстоит кукуру
зоводам Первоуральского подсобного хозяйства.

Н а верхнем слева снимке вы видите бригадира кукурузовод 
веского звена, тракториста К. ЧИСТЯКОВА и прицепщицу 
Е, ТУНГУСКОВУ, занятых переоборудованием трактора для ра
боты на кукурузном поле. Фото Д. Ефремова.



РАБОТАТЬ И ЖИТЬ ПО-КОММУНИСТИЧЕСКИ!
☆  ☆  ☆

БУДНИ : . И МОЛОДЕЖИ КУЗИНО
Выше нормы

Устойчиво работает коллек
тив комсомольского паровоза 
«ЕА-2686». Такие важные из
мерители, как среднесуточный 
пробег, техническая скорость, 
постоянно удерживаются вы
ше заданной нормы. Машини
сты тт. Осипов и Шестеров, 
помощники машинистов тт. 
Мочта и Тугалуков, кочегары 
этого локомотива тт. Демин и 
Дорофеев трудятся так, чтобы 
скорее выполнить взятое на 
себя почетное обязательство— 
работать по-коммунистически.

Высокие выработки
Прессмасленщик П. Баев и 

экипажник В. Бурмак считают, 
ся хорошими производственни
ками в депо. Их сменная выра
ботка на ремонте паровозов со
ставляет от 200 до 400 про
центов. Своим высокопроизво
дительным трудом эти комсо
мольцы вносят вклад в ком
сомольскую копилку.

Содержательные
беседы

В транспортном цехе рудо, 
управления занятия по изу
чению материалов XXI съез
да КПСС е соответствии 
с планом партийного бюро 
проводятся в десяти группах.
% одной иг таких групп зани
мается передовой машинист 
лвровова, коммунист М. С. 
Журавлев.

Это бывший офицер Совет
ской Армии, дисциплинирован
ный, требовательный к себе и 
своим товарищам по работе.
К каждому занятию агитатор 
хорошо готовится, прочитыва
ет много различного материа
ла, главное, не забывает по
казать работу коллектива сво
его цеха и рудоуправления.

Много внимания агитатор 
обращает на повышение про
изводительности труда. Он на 
конкретных фактах и приме
рах из жизни и работы цеха 
и передовиков производства 
показывает, как нужно ис
пользовать имеющиеся резер. 
вы.

Михаил Сергеевич Журав
лев при рассказе раздела из 
доклада тов. Н. С. Хрущева о 
развитии социалистического 
сельского хозяйства привел
Интересный пример одного
колхоза Курганской области,
где ему приходилось бывать 
я 1947 году. Там было немно- 
ге рабочих рук, и колхоз вла
чил жалкое существование. 
Посетил он втот колхоз е 
1958 году. Зе 11 лет здесь 
произошли величайшие изме
нения. Там появилось много 
«поциалистое со сродним и 
вывшим образозаниом. Много 
молодежи. Неигмеримо вы
росла экономика сельхозарте
ли, И таких колхозов сейчас 
сотни. Подобные примеры и 
с-равнения оживляют беседу 
агитатора, делают ее убеди
тельной.

Активность
слушателей

XXI съезд КПСС - съезд
строителей коммунизма — на-

Понеделымк,
19 часов

В такое время каждую не
делю в партбюро депо прохо
дят занятия кружка текущей 'всегда войдет в историю пар-
политики, которым руководит j таи и народа. Советская стра-
учительница школы (N! 35 
Н. Ф. Пьянкова. По характеру 
работы не у каждого есть воз
можность периодически посе
щать кружок. Но все же ком
сомольцы В. Федотова, С. Аку
ла и многие другие активно 
участвуют в работе кружка.
Сейчас кружковцы изучают 
материалы XXI съезда КПСС.

Вечером в клубе
Днем на паровозе, в ремонт

ных цехах, а/ вечером комсо
мольцы идут в клуб: одни — 
посмотреть кино, потанцевать, 
другие — на репетицию. Б 
художественной самодеятель
ности клуба железнодорожни
ков участвует много деповских 
комсомольцев и среди них ко
чегар Ш. Пасечных, Г. Арсе
нов, Б. Дорофеев и другие,

В. ЕВСИКОЗ

на вступила в первую весну 
семилетки.

Сейчас, когда уже началось 
выполнение решений съезда, 
каждый комсомолец должен 
знать и изучать эти решения. 
Сейчас основная тема в круж
ках текущей политики — до
кументы XXI съезда КПСС. 
Комсомольцы и .молодежь ст. 
Кузино занимаются изучением 
величественных -задач, постав
ленных партией. Хочется от
метить хорошее проведение за
нятий кружков на дистанции 
связи ст. Кузино, где руково
дитель кружка тов. Т. И. Ав
деев, школ 35 и 63--
руководители Е, П, Стрельни
кова и И, В. Кулябин, лечеб
но-детских учреждений --
А. И. Кардополова.

В этих кружках занятия 
проходят регулярно, слушате
ли задают много вопросов —

Я Р

Бригада монтажников В. В. Политикова участка Жилстрой 
Первоуральского стройуправления упорно борется за звание 
бригады коммунистического труда. Этот передовой коллектив 
постоянно перевыполняет задания по строительству жилых до-

На снимке (слева направо): В. ГРЕСС, В. ШАЛЫГА, И. ВО
РОНОВ и бригадир В. ПОЛИТИКОВ -  депутат Верховного 
Совета РСФСР.

Фото А. Зиятдинова.

видна заинтересованность про
граммой великих «троек. Про
ходит изучение материалов 
съезда и в депо, где руководи
телем кружка Н. Ф. Булавил- 
цева— опытный пропагандист.

А. МОРИНЕЦ-ДЕЙНЕКО

ТРУД , УЧЕБА И О ТДЫ ХВосьмой цех 
Новотрубного за. 
вода не основ
ной, но здесь изготовляют для Большой вклад в дело кол. 
оборудования все, начиная ox | лектива вносих сплоченный от 
гайки и болта и кончая круп, 
ньотн узлами.

ряд комсомольцев.

Так рождается уменьеЕсли ты .нови
чок, то не сразу 
научишься выводить десятые универсал, токари Владимир 
и сотые доли миллиметра. Не ! Мелихов и Владимир Десятов. 
сразу привыкнешь к большой j Комсомольская организация 
скорости станка. И, конечно, | делится на группы, которые 
не с первого дня будешь вы- соревнуются между собой.
поднять норму,. Так было и с 
Г, Васютой. Два года учебы в 
ремесленном училище дали те
оретическую подготовку, не
большую практику. Но навы
ка и рабочей смекалки еще 
не было. Все это приходило 

}  постепенно.
\  Станок «ДЙП-200» увели- 
\ чивал обороты, деталь покоря

лась большей подаче. Все при
ходилось достигать самому, И , брака 
вот сейчас комсомолец Г. Ва- 
сюта — передовик производ
ства, ежемесячно перевыпол
няет норму. Таких немало - - 
Геннадий Тетерин, токарь-

К. Кузнецова 6 
марта защитила 
диплом. Ей при
своена квалифи
кация техник

Группы соревнуются не толь
ко за перевыполнение плана, 
но и за снижение брака. Идет 
борьба за хорошую трудовую 
дисциплину. Как-то появилась 
«молния», которая известила, 
что за февраль победила груп
па Л. Веселова смены Казан
цева. Соревнование продолжа
ется.

Верный страж на границе 
контролеры. Попро

буй, сдай «запоротую» деталь 
Рите Трухиной или Кларе Куз
нецовой! У этих девушек 
большой опыт!

Учится у нас 
большинство

- механик, термист Шадрунов, десятый —- 
Учится у нас большинство, токарь Мелихов. 45 человек 
Заканчивает шестой класс посещают школу рабочей мо

лодежи, восемь продол
жают учебу в институ

те. Среди них слесарь П. Пись
менный, токарь Дыхановский.

22 человека ежедневно рас
крывают двери техникума. 
Особенно успешно занимаются 
первокурсники — термист 
Пришвицын и токарь Кузне
цов. 45 человек занимаются 
политучебой. Больших успехов 
достигли токари В. Десятов, 
К. Гайфуллин, В. Маевский и 
другие.
„  После работы и
Н С р В О С  учебы нужно ог 

м е с т 0  дохнуть. Боль
шинство комсо

мольцев отдыхает в спортив
ной борьбе. У нас мало спо
собных хоккеистов и лыжни
ков, но зато отличные борцы. 
Недавно цеховая команда бор
цов заняла первое место по 
заводу. Проводятся шахмат
ные и шашечные турниры. В 
общезаводском турнире шах
матисты цеха завоевали первое 
место.

В последнем шахматном 
турнире первое место занял 
В, Дыхановский.

В ЛОВАНОВ.

Правдивое слово—в пассы

Содержательные беседы 
проводят в этом цехе агита
торы тт. Логинов, Морозов, 
Васильев и другие. Партийное 
бюро контролирует работу 
агитаторов и оказывает им не>- 
обходимую помощь.

Л. БАЕВА, 
слушательница городской 

школы рабкоров.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 втр. 7 апреля 1959 г.

Правдивое, доступное понима
нию простое слово агитатора все
гда и везде помогает нам в пло
дотворном труде и в повседнев
ной жизни, способствует преодо
левать трудности на пути к свет
лому будущему’

Об этой истине ■хорошо знает 
агитатор третьего цеха Новотруб
ного завода Иван Андреевич 
Омельченко.

Политические беседы он про
водит с тружениками отдела тех-

мастерство и повышает полити
ческие знания. На занятиях он 

нического контроля. Его беседы принимает активное участие в 
носят содержательный характер обсуждении поставленных вопро- 
и вызывают интерес у слушате
лей, потому что он доходчиво, на 
конкретных фактах и примерах 
разъясняет материалы XXI съез
да КПСС.

Проведению содержательных 
политических бесед в коллективе 
в немалой мере способствует 
учеба в общезаводской школе 
агитаторов. В этой школе тов.
Омельченко совершенствует свое

сов.
Сочетание учебы в школе с 

проведением политических бесед 
позволяет агитатору творчески 
подходить к делу, правдиво и до
ходчиво разъяснять трудящимся 
политику Коммунистической пар
тии и Советского правительства- 

У. НИКОЛАЕВ, 
подручный вальцовщика, 

слушатель городской школы 
рабкоров.

Письма в ред а кцию

Нужды одного 
поселка

Идет весна. Но в деревне Под- 
волошной все еще нет ни одного 
колодца, из которого можно брать 
воду для питья. Водой жители 
поселка пользуются из речки 
Шайтанки. Зимой это еще сносно, 
вода идет чистая. Но летом, а 
особенно весной — просто одна 
грязь. В речке, где берет воду 
весь поселок, как на городской 
свалке.

Не лучше дело и с электроос
вещением. Электросеть хотя и 
есть, но яркий свет бывает ред
ко: днем— до 12 часов и ночью 
— до 6 часов утра. Вечером 
хоть зажигай керосиновую лампу.

В чем тут дело? Или линия 
перегружена, или еще что-ни
будь? Ведь, главное, дёньги-то 
за свет берут. Да еще если не 
заплатишь вовремя, то и пени 
насчитываются.

О радио. Здесь то же самое, 
что и с электричеством.

Когда все-таки на наш посе
лок обратят внимание?

Д. МАТАФОНОВ

Построить тротуар
Улица Коммунальная в Соцм 

роде состоит из трех кварталов 
Дорога заасфальтирована. -Имеют
ся тротуары, но на квартале от 
улицы Чкалова до улицы Ватути
на тротуара, нет, и - пешеходам 
приходится ходить по дороге.

Движение грузового автотран
спорта, автобусов в центре горо
да проходит только по этой ули
це. Но никто не считает нужным 
обеспечить безопасность движе
ния пешеходов. А ведь здесь на
ходится школа (N5 25, и школь
ники вынуждены ходить по доро
ге, находясь под угрозой попасть 
под машину (что, между прочим, 
уже имело место).

Работники автоинспекции на 
этой улице редко бывают, Дорож
ные знаки, ограничивающие дви
жение автотранспорта, отсутству
ют.

Исполком горсовета впразе
обязать Первоуральское стройуп
равление, чьи дома находятся в 
этом квартале, построить троту
ар, а автоинспекцию — строго 
контролировать движение транс
порта. Г. БОРИСОВ

08056830



Массовый рейд за выявление и использование резервов производства
2S

апреля

Старотрубники! Смелее пускайте в ход резервы производства!
В проведение 

массового рейда 
за выявление и 
использование внутренних ре
зервов производства партийная
организация завода включилась 
активно. Проведена большая ор
ганизационная работа.

23 марта. в партийном комите
те состоялось широкое совещание 
актива с участием секретарей 
партийных организаций, началь
ников цехов, председателей цехо
вых комитетов профсоюза, секре
тарей комсомольских организаций' 
На этом совещании было расска
зано о целях и задачах массово
го рейда, о порядке его организа
ции и проведения, присутствую
щие ознакомлены также с орга
низацией рейдовых бригад на ме
стах.

А через два дня на заседании 
парткома уже был утвержден об
щезаводской штаб по-проведению 
рейдд из И  человек.

Первое заседание штаба мы 
провели 27 марта. Все члены 
штаба были раскреплены по це
хам или за группой цехов для 
контроля и оказания практиче
ской помощи рейдовым бригадам. 
Здесь же принято решение — за
седания заводского штаба прово
дить каждый четверг, где и под
водить результаты рейда, а так
же выявлять недостатки.

Не забыта и стенная печать. С 
редакторами стенных газет про
веден семинар. Вопрос был один: 
выпуск специальных номеров га
зет и отдельных боевых листков.

Принять участие в рейде изъ
явили желание и наши пенсио
неры, отдавшие производству 
многие годы своей жизни. И ко
му, как не им знать резервы про
изводства и пути их приведения 
в действие. Из ветеранов труда 
организовано три рейдовых брига
ды.

Первые результаты
2 апреля состоялось второе за

седание заводского штаба. Из со
общений тт. Янно, Мелентьева, 
Меньшикова, Сурганова стало яс
но, что проведенная организа
ционная работа уже дала свои 
положительные результаты-

Во всех цехах и отделах созда
ны рейдовые бригады, в которых 
принимает участие более 200 
человек. Они проводят разъясни
тельную работу, беседуют с ра
бочими и инженерно - техниче
скими работниками, выявляя все 
положительное, подмечая недо
статки. И результаты налицо. На 
участке энергоцеха в Билимбае 
уже внесено более 40 предложе
ний.

Активно включилась в прове
дение массового рейда партийная 
организация трубосварочного це
ха. Здесь во всех сменах прошли 
рабочие собрания, созданы рейдо
вые бригады, выпущен номер га
зеты. И не удивительно, что толь
ко за первую неделю рейда по
ступило свыше 50 предложений.

Стенные газеты, боевые лист
ки, выходящие в цехах и в от
делах завода, нацеливают внима
ние тружеников на узкие ме
ста на производстве.

Первая неделя рейда показала, 
что коллектив завода с большим 
воодушевлением воспринял меро
приятия городской партийной ор
ганизации по выявлению и ис
пользованию внутренних резер
вов производства. И нет сомне
ния, что массовый рейд поможет 
нам выполнить задачи, постав
ленные перед трудящимися XXI 
съездом КПСС.

В. СТАХОВ, 
секретарь парткома, 

начальник заводского штаба 
по проведению рейда.

Поступило 50 предложений
Коллектив трубоэлектросварочного цеха активно включился в 

рейд. В цехе работают четыре рейдовые бригады. Уже поступи
ло более 50 предложений. Только их внедрение даст около 150 
тысяч рублей годовой экономии. А при условии бесперебойного 
снабжения заготовкой и установки высокочастотного генератора 
цех может дополнительно дать стране 6— 6,5 миллиона метров 
электроеварных труб в год.

Надо использовать все, чтобы эти резервы направить на служ
бу Родине.

С. ЧИСТОВ, бригадир цеха.

Справимся с задачами
Снижение брака является боль

шим источником увеличения про
изводительности труда и сниже
ния себестоимости продукции.

Надо отметить, что в труболи
тейном цехе Старотрубного заво
да из года в год снижался брак 
и вторые сорта, но в первом 
квартале 1959 года брак повы
сился и составил 4 процента.

В настоящее время коллектив 
труболитейного цеха со всей 
серьезностью взялся за ликви
дацию всех причин, которые ме
шают достичь хорошего качест
ва. Вносимые рацпредложения 
направлены на улучшение качест
ва продукции и повышение про
изводительности труда.

В цехе создано пять рейдовых 
бригад по выявлению резервов 
производства. Активное участие в 
этой работе принимают рейдовые 
бригады под руководством тт. 
Пейчеза и Меньшикова. Подан
ные этими бригадами предложе
ния направлены на снижение 
брака, увеличение производи, 
тельности и улучшение условий 
труда.

Можно с уверенностью сказать, 
что коллектив труболитейного це. 
ха намного улучшит свою работу 
и с честью выполнит взятые 
предмайские обязательства.

И. УФИМЦЕВ, 
бригадир рейдовой бригады.

I родящиеся 
; предлагают
/ -Д- Использовать для рих.
; товкн железнодорожных пу-
' тей винтовой домкрат. Это 
J даст возможность проводить 
{ работу двоыл рабочим, вме- 
J сто пятнадцати при старом 
/ способе рихтовки.
\ А БАРАНОВ, мастер.
'  Приспособить для по-
/ грузки купороса в вагоны 
; М ПС тележку, что позволит 
' избежать тяжелого физиче. 
*, ского труда.
\ И. СТАЕХА, грузчик.

+  Обеспечить трубоэлек- 
J! тросварочный цех заготов- 
> кой и работать восемью 
j бригадами. Это позволит 
{ дать дополнительно 2,5 мил.
' лиона метров труб в год.

Бригада Яковлева.
*  Объединить участки 

отдела технического контро
ля трубоволочильного и тру
боэлектросварочного цехов. 

I Годовая экономия составит 
\ 25 тысяч рублей.

Коллективы смен 
РЫБКИНА И ЕВТУШЕНКО.

С целью ликвидации 
рабочей точки у гратомотал. 
ки производить рубку сни
маемого грата.

В. КОРМИЛЬЦЕВ, 
подручный сварщика.

Активнее включаться в работу
Не осталась в стороне o-т про

ведения рейда и стенная печать 
завода. Достаточно сказать, что 
в период с 25 марта по 6 апре
ля выпущено одиннадцать номе
ров стенных газет, 11 боевых ли
стков под общей рубрикой «Наши 
резервы» и две сатирические га
зеты.

Редколлегии труболитейного, 
трубосварочного цехов в своих 
стенных газетах помещают пред
ложения рабочих, направленные 
на изыскание и использование 
внутренних резервов производства.

Очень интересен опыт воло
чильщиков. Помимо стенных га
зет. редколлегия выпускает бое
вые листки, которые имеют боль
шой успех у рабочих. Видно, что 
тружеников волнует содержание 
их. Упорядочить работу агрега
тов, улучшить ремонт оборудова
ния, облегчить условия труда — 
это ли не наши резервы? И впол
не понятно, что такие темы от
вечают интересам трудящихся.

Пока по одному номеру стенга
зет вышло в кроватном, желез
нодорожном, механическом це
хах, заводоуправлении, техниче

ском отделе. Выпущены общеза
водская и две сатирические га
зеты. Все они посвящены одному 
вопросу —  рейду.

Но наряду с положительным в 
работе стенной печати, нельзя 
умолчать и о недостатках- Не 
проявили инициативы в выпуске 
газет редакторы тов. Глазовскин 
(энергоцех) и тов. Серебрякова 
(склады). Отмалчивается и редак
тор стенгазеты ремонтно - строи
тельного цеха тов. Логинова.

А. КАБАКОВ, 
редактор общезаводской 

стенной газеты «Металлург».

Авторитетом  и уважением  в трубоволочильном цехе пользуется 
инициатор заводского социалистического соревнования за зва
ние бригады коммунистического труда резчица триб Н ина Три
фонова.

Я вляясь передовиком производства, Н ина охотно передает 
свой опыт другим.

Н а  снимке: Нина Т Р И Ф О Н О В А  за работой.
Ф ото  А. Зиятдинова.

Совершенствов а и и е 
существующей техноло
гии производства тяну
тых, электроеварных 
и литых чугунных труб 
с непременным услови
ем улучшения качества 
выпускаемой продукции, 
снижения материальных 
затрат (металла, топли
ва, электроэнергии, ин
струмента и т. д.) на 
единицу продукции — 
вот главная задача, над 
которой работает техни
ческий отдел Старотруб
ного завода.

Исследователи завода 
совместно с институтом

Над чем работают 
инженеры

физики металлов рабо
тают над вопросом соз
дания соответствующего 

| оборудования для обес
печения возможности 
контроля качества элек
троеварных труб в ли
нии трубосварочных ста
нов «10-60».

Положительное рёше- 
нпе этого вопроса поз
волит до минимума со
кратить брак в цехе,

15— 20 человек.
Изыскание оптималь

ной формы и марки ста
ли фильер для волоче
ния труб прежде всего 
имеет цель увеличить 
срок службы волочиль
ного инструмента, поъы 
сить производительность 
труда, снизить брак и 
количество вторых сор
тов, а все это, в конеч
ном счете, снизит себе- 

высвободить из отдела ’ стоимость тянутых труб 
технического контроляпри одновременном по

вышении их выпуска.
Кроме названных вы

ше работ, инженеры за
вода интенсивно работа- 

! ют над разработкой тех
нологии производства 

1 эмалированных труб и 
освоением новых Пласт
массовых покрытий, 

j Окончание этих ра
бот позволит заводу ор
ганизовать производст
во нового вида продук
ции — заменителей че- 

! ржавеющих труб.
Н. БОГАТОВ, 

зам. начальника 
технического отдела 

завода

В деле повыше
ния производи
тельности труда и выявления 
резервов производства большая 
роль принадлежит школам по пе
редаче передового опыта.

Поделилась своим опытом ра
боты лучшая резчица нашего це
ха, чья бригада борется за пра
во называться бригадой комму
нистического труда, Нина Три
фонова.

В марте проведена школа но 
передаче опыта на молоте Mi 1. 
Лучшие показатели в работе на 
этом молоте имеет бригада куз
неца тов. Фазылбакова. Этого она 
добилась за счет рациональной 
организации труда и экономии

Важный резерв
времени на отдельных операциях.

Распространение и внедрение 
приемов труда тов. Фазылбакова 
позволит повысить производи
тельность труда среди кузнецов 
на 11 процентов.

В настоящее время работают 
школы на молоте М5 2, на прач- 
стане «Абрамсон», на правиль
ном кулачке М? 1.

Так, на молоте в настоящее 
время средний процент выполне
ния норм составляет 114 процен
тов, а в смене тов. Лихачева, где 
кузнецом работает тов. Ужегов, 
— 121 процент. Учитывая, что

все смены находятся в одинако
вых условиях снабжения заго
товкой, эти 7 процентов нужно 
рассматривать, как резерв повы
шения производительности труда.

Коллектив трубоволочильного 
цеха в 1959 году обязался про
вести 12 школ по передаче пере
дового опыта.

Мы надеемся, что это нам 
даст большой прирост производи
тельности труда.

А. МЕНЬШ ИКОВ, 
начальник отдела протяжки, 

член заводского штаба 
по проведению рейда.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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Т Р У Д Я Щ И Е С Я  К И Т А Я  И З У Ч А Ю Т  М А Т Е Р И А Л Ы  
X X I  С Ъ Е З Д А  К П С С

ПЕКИН. Трудящиеся КНР съезда КПСС по докладу това-
с оольшим . интересом изучают 
материалы XXI съезда КПСС. 
Жители Пекина быстро раску
пили выпущенный издательст
вом «Ж эньминь Чубаньшэ» на 
китайском язы ке сборник мате
риалов XXI съезда КПСС. В 
сборник, который издан также 
во всех крупных городах стра
ны, вошли доклад товарища 
Н. С. Хрущева «О контроль
ных цифрах развития народно
го хозяйства СССР на 1959— 
19(55 годы», заключительное 
слово тов. Н. С. Хрущева на 
XXI съезде, резолюция XXI

рища Н. С, Хрущева и утверж 
денные съездом контрольные 
цифры развития народного хо
зяйства СССР на 1959— 1965 
годы. Сборник издан общим 
тиражом один миллион экзем
пляров.

В настоящ ее время ;в Китае 
готовится к печати сборник, з 
который войдут все материалы 
XXI съезда КПСС, в том числе 
речи делегатов съезда и вы сту
пления представителей браТ- 
ских коммунистических и рабо
чих партий.

(ТАСС).

У С П Е Х И  П О Л Ь С КО Й  П Р О М Ы Ш Л Е Н н о с т и  
ВАРШ АВА. Польская по- сяч тонн кокса, 14 тысяч тонн

чать сообщает о перевыполне
нии квартальных производст
венных планов 'Многими пред
приятиями различных отраслей 
промышленности.

Одними из .первых на четыре 
дня раньш е срока план первого 
квартала выполнили шахтеры 
страны. П ольские. горняки д а 
ли народному хозяйству свыше 
полумиллиона тонн угля сверх 
плана,

Со значительным превыше
нием квартальный план .выпол
нили металлургические заводы 
Польши. Эта отрасль промыш
ленности дала сверх плана око
ло 26 тысяч тонн стали, 36  ты.

Канада. Недавно в Монреале 
полиция разогнала демонстра
цию бастующих работников те
левидения, пикетирующих у 
здания Канадской радиовеща
тельной корпорации. Несколько 
участников было арестовано.

На снимке: полиция разгоняет 
демонстрацию.

Фото Ассошиэйтед Пресс.
проката и 8 тысяч тонн чугу
на.

В марте сталелитейные заво
ды впервые ® истории поль
ской металлургии выплавили 
свыше полумиллиона тонн ста
ли, а за 3 .месяца дали более 
1,4 миллиона тонн стали, то- 
ееть столько, . сколько было 
произведено в Польше за весь 
1938 год.

Квартальные производствен
ные планы значительно пере- j и наводнений почти полностью 
в ы п о л н и л и  такж е коллективы ! опустошена. Города Мананара,

Мандрицара, порт - Берже, Бри-

ПОСЛЕДСТВИЯ КАТАСТРОФЫ  
НА МАДАГАСКАРЕ

ПАРИЖ , 5 апреля. (ТАСС). 
Парижские газеты заполнены 
сообщениями о катастрофе, по
стигшей Мадагаскар. Террито
рия острова, равная территории 
Франции, в результате циклонов

предприятий нефтяной, газовой 
и других отраслей польской 
промышленности.

(ТАСС).

АРЕС ТЫ  В БИРМ Е
ПЕКИН, 6 апреля. (ТАСС). 

Ссылаясь на сообщение из Ран
гуна, агентство Синьхуа переда
ет, что на днях там арестован 
член президиума фронта нацио
нального единства Бирмы, пред
седатель национальной прогрес
сивной партии У Аунг Тан — 
брат покойного генерала Аунг 
Сана, национального героя вой
ны за независимость Бирмы 
Кроме того, арестованы члены 
президиума фронта националь
ного единства председатель Ка- 
ренской национальной органи
зации Ман Тун Ин и гене
ральный секретарь Бирманского 
конгресса профсоюзов Такин 1 
Кин Зо, а также секретарь на
родно - демократической пар
тии Ко Аунг Мьинт, председа
тель союза студентов Рангун
ского университета Ко Кин Ма- 
унг и еще двое руководителей 
молодежных организаций. По
следние обвиняются в «подстре
кательских» выступлениях.

З А Б А С Т О В К А  Н А  П У Э РТ О -  
Р И К О

НЬЮ - ЙОРК, 5 апреля. 
(ТАСС). П о сообщению газеты 
«Диарио де Нуэва йорк», выхо
дящей в Нью-Йорке на испан
ском языке, на Пуэрто-Рико 
продолжается забастовка работ
ников телефонных станций, тре
бующих повышения заработной 
платы. Газета сообщает о столк
новениях бастующих с полици
ей. Арестовано 2 человека. 
Представители бастующих зая
вили, что они устроят демонст
рацию у дворца губернатора с 
требованием экспроприации 
этой кампании. Телефонная 
связь парализована на всем 
острове.

кевиль и Амбатондразака сти
хийным бедствием стерты с ли
ца земли, железнодорожное со
общение полностью нарушено, 
целые районы острова затопле
ны. По предварительным офи
циальным данным, в результате 
катастрофы погибло 500 чело
век, многие тысячи жителей ос
трова лишились крова и имуще
ства. На острове возникли боль
шие трудности со снабжением 
населения продовольствием.

В Доме пионеров
* На днях первоуральские пи

онеры и школьники в Доме 
пионеров принимали гостей из 
Свердловска —- воспитанников 
Орджоникидзевского Дома пи. 
онеров.

В программу встречи были 
включены соревнования по 
шахматам, настольному тенни
су, биллиарду. Если по шах
матам гости выиграли, то в 
теннисе и биллиарде превос
ходство было на стороне хо
зяев. И те, и другие остались 
довольны этой интересной 
встречей и договорились

встретиться в Свердловске.
* Интересно прошла лек. 

ция - концерт на тему: «Ка»; 
слушать музыку», проведенная 
силами музыкальной школы.

Педагог Г. А. Рамадина а 
очень доступной и увлека
тельной беседе рассказала! пи. 
онерам и их :родите»лям о том, 
как научиться слушать и пони
мать музыку.

Затем юные пианисты испол. 
нили ряд музыкальных произ. 
ведений.

В. МОЛОДЫХ, 
директор Дома пионеров.

Члены артели решили...

•Р О С Т  Ц Е Н  В А Р Г Е Н Т И Н Е  
БУЭНОС-АЙРЕС, 5 апреля. 

(ТАСС). В Аргентине объявле
но о новом повышении цен на 
молоко на 25 процентов. Это 
уже четвертое повышение цен 
на молоко, произведенное за 
период осуществления прави
тельственного плана стабилиза
ции экономии с января текуще
го года.

ПРЕКРАЩЕНИЕ ОГНЯ
ДЕЛИ, 5 апреля. (ТАСС).

Как сообщает агентство Пресс 
Траст оф Индиа из Каримганд 
жа. в соответствии с соглаше
нием о прекращении огня, за

ключенным между индиискои и 
пакистанской сторонами, пре
кращен огонь на границе Индии 
с Восточным Пакистаном.

Существующий уровень быто
вого обслуживания не вполне 
соответствует возросшим требо
ваниям населения нашего горо
да. Обсуждая этот вопрос на 
открытых партийном и комсо
мольском собраниях, члены ар 
тели имени 1-е Мая в своих вы
ступлениях вскрыли существую
щие недостатки, высказали по
желания, мысли.

Фотограф А. Захаров в своем 
выступлении отметил, что глав
ным в улучйении бытового об
служивания является материаль
но - техническая база, произ
водственные помещения. А ка
кие помещения в артели? Фото
графия по ул. Ленина, парикма
херская в поселке Билимбай, 
бытовые мастерские против кол
хозного рынка, — все эти пред
приятия расположены в непри
годных помещениях.

Заведующий сапожной ма
стерской Соцгорода И. Цейг 
лин указал на неудовлетвори
тельное снабжение мастерских 
качественным материалом и 
прикладной фурнитурой.

Ряд выступающих говорил 
о низкой культуре обслужива
ния, о неудовлетворительном 
качестве ремонтных и поши
вочных работ, о том, что в ар
тели очень много мастеров не 
выполняет норм выработки.

Коммунисты и комсомольцы 
обязались с помощью исполко
ма горсовета и силами артел с

П Р А В Л Е Н И Е  О Т Ч И Т А Л О С Ь

В конце марта состоялось об
щее собрание членов кассы взаи
мопомощи пенсионеров при 
горсобесе. Правление отчита
лось о проделанной работе за 
1958 год. Собрание признало ра
боту членов правления удов
летворительной.

Намечены мероприятия с це
лью улучшения культурно-мас
совой работы среди пенсионе
ров. И МИХЕЕВ.

решить в ближайшие 2 — 3 года 
вопрос о производственно-тех 
ничеокой базе, до 10 апреля 
перевести сапожную мастер 
скую, расположенную по ул 
Чкалова, 34. в более приспособ 
ленное помещение по ул. Труб
ников; в этом году начать стро
ительство комбината бытовбго 

] обслуживания в Соцгороде;
! подготовить проектно - сметную 
■ документацию на сооружение 

фабрики химчистки и крашения 
j одежды в районе Магнитки.

Особое внимание будет уде- 
! лено повышению культуры об- 
j служивания, качеству пошивоч- 
I ных и ремонтных работ, подго 
! товке и переподготовке квали

фицированных мастеров -швей
ников, сапожников и т. д.

И. СОБКО, 
техрук артели имени 1 Мая

Выращивание лимонов из семян В помощь любителям - садоводам

Многие жители нашего города зани- метра. Например, ес- 
маются выращиванием лимонов из се. , ли оно находилось в 
мян в комнатных условиях. Но зача. горшке размером в 7 
стую они у них не цветут н не плодо. сантиметров, то пере
носят. Читатели просят рассказать, как садка должна быть 
нужно выращивать лимоны в комнатах, ! произведена в горшок 
как за ними ухаживать. с размером 9 санти.

Статья цитрусовода - любителя метров. При пикиров. 
С. С Т ЕН И Н А  является ответом на во. ке сеянца стержневой 
просы читателей. | корень подрезают на

Размножение лимонов в одну треть,
квартире способом посева се
мян является самым простым. 
Семена отбираются от зрелых 
плодов и высеиваются в 
грунт на глубину двух.трех 
сантиметров сразу после из
влечения их из лимона, иначе 
они быстро теряют всхожесть. 
Всходы появляются через 2 5 — 
35  дней. Когда сеянцы достиг
нут высоты 10 — 15 сантимет
ров. производится пикировка в 
семи - восьмисантиметровые 
горшки.

Некоторые считают, что чем 
больше горшок, тем лучше раз
вивается растение. Это непра
вильное мнение. В таких слу
чаях рост деревца сильно уве
личивается, но плодоношение 
затягивается.

При пересадке растения раз
мер горшка должен быть уве
личен примерно на два санти.

Наблюдения показывают, что 
лимон, выросший из семян, ока
зывается более жизнеспособ
ным, чем привитый или вы ра
щенный путем черенкования.

Лимоны, выращенные из се
мян в комнатных условиях, на
чинают цвести и плодоносить 
поздно, на десятом— пятнадца
том году, а иногда на двадца
том году, а иногда не плодо. 
носят, и редкие экземпляры 
начинают плодоносить с шести
восьмилетнего возраста.

Для того чтобы ускорить 
плодоношение, необходимо 
своевременно производить пе
ревалку и поливку растения, 
подкормку и опрыскивание ли. 
стьев и побегов. В летнее вре
мя лимон хорошо выносить на 
свежий воздух на балкон, в 
сад или в огород.

Наиболее важ ным приемом,

ускоряющим плодоношение л и 
монного деревца, выращ иваемо
го из семян, является крояиро. 
вание (формирование кроны). 
Если не производить крониро- 
вание, сеянцы лимонов и д е 
ревца, выращенные из черен
ков, как и все плодовые расте
ния, вытягиваются и задер
живается плодоношение.

Формировать крону нужно 
так. У молодого растения, ког
да оно достигнет 15— 20 санти
метров, основной побег нулево_ 
го порядка обрезают после 
седьмого листочка. На втором 
году вновь образующиеся побе
ги первого порядка обрезают 
после вятого листочка; побеги 
второго порядка обрезают по
сле седьмого листочка и т. д. 
Это делается для того, чтобы 
вызвать больше побегов.

Деревцо лимона, вы ращ ен
ное из семян, начинает плодо
носить на побегах пятого, ш е
стого порядка.

Если взрослому деревцу р а 
нее не производили подрезку, 
такж е необходимо произвести 
подрезку побегов. В этом слу
чае не следует придерживаться 
выше указанных приемов, а 
произвести подрезку кроны с

учетом имеющихся на нем по
бегов, примерно на одну треть 

' каждый побег. При этом надо 
| оставлять каждый обрезанный 

побег не менее пятнадцати
двадцати сантиметров.

Лимон нуждается в доста
точном количестве света и воз
духа. Поэтому при размещении 
необходимо учитывать это, и 
ставить растение н а окна на 

| специальные подставки.
| Многие любители, учитывая 
; теплолюбивость лимона, в зим. 
| нее время стараю тся деревцу 
I дать больше тепла и ставят 
j растение поближе к печке. 
Этим самым приносят деревцу 
только вред. Оно, как правило, 
сбрасывает лист, а иногда и 
гибнет.

Нормальная температура для 
лимона, находящ егося в со
стоянии зимнего покоя, должна 
быть в  пределах 8 — 12 граду
сов тепла по Цельсию,

Зем ля для выращивания ли
монов в комнатных условиях 
должна быть структурной и 
питательной. Составляется она 
из одной части навозного пере
гноя, одной части лиственной 
или дерновой земли, одной ча
сти речного песка и одной ча
сти торфа.

СМОТРИТЕ НА ЭКРАНЕ 
ТЕЛЕВИЗОРА

7 АПРЕЛЯ
19.00 —  Телевизионный выпуск 

«Новости дня».
19.15 —  Для работников сфль 

ского хозяйства. Передача «Раз- 
| водите кроликов». Научно-попу 
! лярный фильм «Солнечное пле

мя».
20.25 —  Концерт художествен 

ной самодеятельности.
21.20 —  Художественный фильм 

«Анна на шее».
в АПРЕЛЯ

19.00 — Для детей. Мультипли
кационные фильмы «Красный цве
ток», «Санки».

19.30 —  Киновиктарина для
школьников.

20.00 —  Передача «Навстречу 
спортивному лету» и кинофильм 
«Техника игры в футбол».

21.05 —  Беседа врача «Режим 
дня школьника в семье».

21.20 — Телевизионный очерк 
«Это нужно республике».

21.40 — Художественный фильм 
«Место преступления —Берлин».

Редактор И А НОР ДЮКОВ.
 '■ — —

КЛ У Б М ЕТАЛЛУРГОВ
С ЕГО Д Н Я  

Новый художественный 
фильм 

«ЧРЕЗВЫЧАЙНОЕ 
ПРОИСШЕСТВИЕ»

(И  серия)
Нач.; 11, 1, 5, 7, и 9 час. веч.

К Л У Б  И М Е Н И  Л Е Н И Н А
9 апреля 

Художественный фильм 
«ЛЮБОВНОЕ СВИДАНИЕ»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 часов вечера.

БЕАОРЫ БКИНА  Валентина 
Сергеевна, проживающая в гор. 
Первоуральске, поселок Строи
телей, квартал 6, дом 6, комна
та 8, возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с БЕЛО 
РЫ БКИНЫ М  Павлом Михайло 
вичем, проживающим в г. П ер
воуральске, Соцгород, ул. Воло
дарского, 19, общежитие 24, ком
ната 8. Дело будет рассматри
ваться в народном суде I участ
ка гор. Первоуральска.

БЕЛЯКИНА Ольга Павловна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, деревня П —иггок. возбуж
дает судебное дело о расторже
нии брака с БЕЛЯКИНЫМ 
Александром Григорьевичем. 
Дело будет слушаться в обла
стном суде гор. Свердловска.
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